

Kammerchor Capella Quirina Neuss

Leitung: Joachim Neugart

Der Kammerchor Capella Quirina wurde 1989 gegründet und besteht aus Mitgliedern des Münsterchores, ehemaligen Studierenden und Absolventen der Hochschule für Kirchenmusik St. Gregorius in Aachen sowie befreundeten engagierten Sängern und Sängerinnen. In Gottesdiensten und Konzerten bereichert sie das musikalische Leben am Quirinuskloster Neuss.

Unter der Leitung von Münsterkantor Joachim Neugart wechselt die Besetzung je nach Programm zwischen 20 und 40 Chorsängerinnen und -sängern, deren stimmliche Vorbildung Chorsingen auf hohem Niveau ermöglicht. Im Repertoire des Chores finden sich u.a. Meßordinarien von Josquin, Tallis, Machaut, Obrecht, Poulenc, de Padilla, Motetten von Gesualdo, Brahms, Rutter und Rheinberger, aber auch Oratorien von Händel (Messias), Bach (Weihnachtsoratorium, h-moll-Messe).

Konzertreisen führten den Chor bisher in die Regionen Nordrhein- Westfalens sowie nach Spanien, Japan und Österreich. Im Oktober 2011 bereiste die Capella Quirina Australien, im Mai 2013 folgte sie einer Einladung nach USA.

Auf Projektbasis werden etwa sechs Programme pro Jahr neu einstudiert.